

**Гуманитарный проект ГУО «Средняя школа №3 г. Новогрудка»
«Во взрослую жизнь с новыми возможностями»**



1. Наименование проекта: «Во взрослую жизнь с новыми возможностями» (углубленное обучение английскому языку детей-сирот, детей, оставшихся без попечения родителей, и детей из семей, состоящих в социально-опасном положении)

2. Срок реализации проекта: лето 2020 – лето 2021

3. Организация – заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение образования «Средняя школа №3 г. Новогрудка»

4. Цели проекта:

- содействовать жизненной адаптации детей, имеющих социальные ограничения (детей-сирот, детей, оставшихся без попечения родителей, и детей из семей, состоящих в социально-опасном положении) через углубленное обучение английскому языку;
- повысить уровень владения английским языком для дальнейшего его использования во время оздоровления за границей.

5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:

- разработать долгосрочную программу углубленного обучения английскому языку детей с социальными ограничениями младшего, среднего и старшего возраста в каникулярное время;
- подобрать коммуникативные ситуации, необходимые для реального общения при оздоровлении за границей;
- расширить технические возможности кабинета английского языка для улучшения качества образования;
- популяризировать изучение английского языка в рамках проведения акций и художественных мероприятий.

6. Целевая группа: дети-сироты, дети, оставшиеся без попечения родителей, и дети из семей, состоящих в социально-опасном положении, из 17 учреждений образования г. Новогрудка и Новогрудского района.

7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

Государственное учреждение образования «Средняя школа № 3 г. Новогрудка» выступает с инициативой организации на её базе занятий для

углубленного изучения английского языка для детей с социальными ограничениями (детей-сирот, детей, оставшихся без попечения родителей, и детей из семей, состоящих в социально-опасном положении) из 17 учреждений образования г. Новогрудка и Новогрудского района в возрасте от 8 до 18 лет во время летних, осенних, зимних и весенних каникул.

Данные занятия будут способствовать социальной адаптации детей и дадут возможность безбарьерного общения на английском языке во время оздоровления за границей. Повышение уровня знания английского языка в современном мире открывает большой спектр возможностей для дальнейшего трудоустройства, что особенно важно для детей, имеющих социальные ограничения.

7.1 Перечень планируемых мероприятий:

А) Создание кабинета английского языка для проведения занятий (сотрудники школы совместно со специалистами): весна 2020 год

-Рабочие встречи с партнерами

-Подготовка помещения

-Закупка и разработка методических и раздаточных материалов

-Закупка и установка оборудования

Отделка помещения:

-Пастельные тона

-Дизайн стен с изображением достопримечательностей стран изучаемого языка

-Информационный стенд

Корпусная мебель кабинета:

-Рабочие места для учителя и учащихся (стол, парты и стулья)

-Стеллажи и шкаф для методических пособий и раздаточных материалов

Информационные источники:

-Географические карты на английском языке

-Комплекты достопримечательностей и портретов

-Комплекты таблиц и схем для изучения грамматики и лексики

-Учебные пособия

Техническое оборудование:

-Маркерная доска

-Интерактивная доска

-Проектор и экран

-Звуковое оборудование (микрофон, наушники и колонки)

-МФУ (принтер+ксерокс+сканер)

-Компьютер и 8 универсальных портативных компьютеров

Б) Создание районной рабочей группы учителей английского языка и разработка плана занятий и мероприятий в каникулярное время

В) Организация и проведение информационной кампании: 2020 год

- Информационная работа с целевыми группами
- Организация открытия
- Освещение мероприятий проекта в СМИ

Г) Организация и проведение занятий районной рабочей группой учителей английского языка: с лета 2020 года

8. Ожидаемые результаты:

Мы полагаем, что проведение занятий углубленного изучения английского языка в оборудованном кабинете:

- повысит уровень способности и готовности осуществлять иноязычное межличностное и межкультурное общение с носителями языка;
- способствует развитию умений устной и письменной речи в различных коммуникативных ситуациях;
- содействует развитию творческих способностей учащихся, формированию социальных компетентностей;
- даст необходимые знания для успешной социализации личности в обществе, в дальнейшей жизни.

9. Общий объем финансирования (в долларах США):

Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	\$ 45.000
Софинансирование	-

10. Место реализации проекта (область/район, город): государственное учреждение образования «Средняя школа №3 г. Новогрудка»

11. Контактное лицо:

Е.Б. Уласевич, учитель английского языка, +375447651053,
ekaterina.ulasevich2014@gmail.com

Директор



А.А. Прыбыльская

A Humanitarian Project of the State Institution of Education "Secondary school No. 3 of Novogrudok"

"To adulthood with new opportunities"



1. Project title: "To adulthood with new opportunities" (advanced English education for orphans, children without parental care and children from socially disadvantaged families)

2. The term of the project: summer 2020 – summer 2021

3. Organization of the applicant, offering the project: State Educational Establishment "Secondary school No. 3 of Novogrudok"

4. The objectives of the project:

- to promote social adaptation of children with social restrictions (orphans, children without parental care and children from socially disadvantaged families), by advanced English language training;
- to improve the level of English proficiency for its further use during rehabilitation abroad.

5. Tasks planned for implementation in the framework of the project:

- to develop a long-term English teaching program of junior, middle and senior aged children with social restrictions during the holidays;
- to pick up the communicative situations necessary for real communication during rehabilitation abroad;
- to expand the material and technical base of the English language classroom to improve the quality of education;
- to popularize the study of English by holding actions and artistic events in the framework of the project.

6. Target group: orphans, children without parental care and children from socially disadvantaged families from 17 educational establishments in Novogrudok and Novogrudok district.

7. Brief description of the project activities:

State Educational Establishment "Secondary School No. 3 of Novogrudok" is taking the initiative to organize classes on its basis for advanced teaching of the English language for children with social restrictions (orphans, children left

without parental care, and children from socially disadvantaged families) from 17 educational institutions of the city of Novogrudok and the Novogrudok district aged 8 to 18 years during summer, autumn, winter and spring holidays.

These classes will contribute to the social adaptation of children and will provide the opportunity for barrier-free communication in English during rehabilitation abroad. Improving the level of English knowledge in the modern world opens up a wider range of opportunities for further employment, which is especially important for children with social restrictions.

7.1 List of planned activities:

A) Creation of an English classroom (school staff together with specialists):
spring 2020

- Working meetings with partners
- Preparation of the classroom
- Purchase and development of methodological and handouts
- Purchase and installation of equipment

Room decoration:

- Pastel colours
- Design of walls with the image of the sights of the English-speaking countries
- Information stand

Cabinet furniture:

- Working places for teachers and students (table, desks and chairs)
- Racks and cabinet for tutorials and handouts

Information sources:

- Geographic maps in English
- Sets of sights and portraits
- Sets of grammar and vocabulary diagrams and tables
- Tutorials

Technical equipment:

- Whiteboard
- Interactive board
- Projector and screen
- Sound equipment (microphone, headphones and speakers)
- MFP (printer + copier + scanner)
- Computer and 8 universal laptops

B) Creation of a district working group of English teachers and development of a lesson plan and activities during the holidays

C) Organization and implementation of the information campaign: 2020

- Informational work with target groups
- Organization of opening
- Media coverage of project activities

D) Organization and conducting of classes by a district working group of English teachers: since summer 2020

8. Expected Results:

We believe that conducting classes of advanced teaching of English in an equipped classroom will:

- improve the level of ability and willingness to carry out foreign language interpersonal and intercultural communication with native speakers;
- promote the development of oral and written skills in various communicative situations;
- promote the development of creative abilities of students, the formation of social competencies;
- provide the necessary knowledge for the successful socialization of the individual in society, in later life.

9. Total amount of financing (in US dollars):

Source of financing	Amount of financing (in US dollars)
Donor funds	\$ 45.000
Cofinancing	-

10. Project location (region / district / city): State Educational Establishment "Secondary school No. 3 of Novogrudok"

11. The contact person:

Ekaterina Borisovna Ulasevich, English teacher, +375447651053,
ekaterina.ulasevich2014@gmail.com

Head Teacher



A.A. Prybylskaya